
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0859/2023

Ecatepec, Estado de México, 24 de agosto de 2023

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A BANDA POSIBLEMENTE
RELACIONADA EN LOS DELITOS DE SECUESTRO Y CONTRA LA SALUD EN
SU MODALIDAD DE NARCOMENUDEO**

- *La víctima fue liberada e informó que llevaba cinco días retenida.*
- *Entre lo asegurado hay 10 kilogramos de aparente marihuana y cuatro más de lo que podría ser droga conocida como cristal.*

Tras el análisis de la incidencia delictiva y trabajos de inteligencia, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a cinco hombres y a una mujer por su aparente participación en los delitos de secuestro y contra la salud en la modalidad de narcomenudeo, así como su posible relación con este último ilícito en diversos municipios de la entidad mexiquense.

Efectivos estatales implementaron el "Despliegue Operativo Estratégico, Visible y Eficaz" y mientras realizaban patrullajes preventivos, disuasivos y de reacción sobre la calle Atlautenco, en la colonia San Isidro Atlautenco, observaron que un grupo de personas al parecer pretendía introducir a una mujer a un domicilio, los cuales al percatarse de la presencia policial intentaron huir y otras más entraron al inmueble.

Enseguida, las fuerzas de seguridad se aproximaron al lugar y escucharon el grito de la aparente afectada, quien indicó que la tenían secuestrada por lo que

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

completamente en atención a los principios del uso legítimo de la fuerza intervinieron en la situación y detuvieron a Christian “N” de 23 años, Miguel “N” de 28, Yahir “N” de 24, Ulises “N” de 30, Paola “N” de 35 y Diego “N” de 29 años de edad.

Los uniformados también aseguraron un tabique empleado con hule, con hierba seca de color verde similar a la marihuana y peso aproximado de 10 kilogramos, 25 envoltorios de plástico de la misma hierba, cuatro bolsas de plástico con alrededor de cuatro kilos de una sustancia de color blanco semejante al cristal en piedra, un arma de fuego tipo escuadra, calibre 40, color negro, un cargador abastecido con varios cartuchos útiles, una báscula gramera y dos radios portátiles de comunicación con un cargador.

Los sospechosos fueron informados de los derechos que confiere la ley y posteriormente remitidos junto con los indicios a las instalaciones de la Fiscalía General de la República (FGR) con sede en Ecatepec, donde continuarán las investigaciones y se determinará su situación jurídica.

De acuerdo a las indagatorias, podrían formar parte de una banda delictiva dedicada al secuestro y venta de drogas en diferentes municipios de la entidad mexiquense, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.